

石油の里情報

石油の世界館

現代陶芸展

中里太郎右衛門、加藤舜陶、清水卯一など日本の伝統的な国焼の現存作家の作品を多数展示しています。

□開催期間…9月3日(日)まで

ふるさと祭り

夏休み期間中、ふるさとおみやげまつりなどいろいろなイベントを計画しています。ご家族おそろいでお出かけください。

篤志に
感謝します

◇身障者福祉事業に匿名希望	（7回目）…1000円 匿名
匿名希望（1~9回目）…2	000円
◇児童福祉事業に匿名希望	（1~8回目）…2000円 匿名
匿名希望…1160円 匿名	希望（67回目）…1000円 匿名

◇社会福祉事業に川田正枝さん（塙谷）…5万円 NT
ベルジ・パンス新津地区…3万3590円
◇老人福祉センターに新潟市新津支店…6万108円
カーテレビ1台
◇社会福祉協議会に第5回

匿名希望（3回目）…1万円
◇身障者福祉事業に匿名希望（6回目）…1000円として…7万650円
◇市内の小学校4年生に第5回道展実行委員会…曲子「水道の話シリーズ」985部
などに坂原寅男さん（子成場）…ベゴニア500鉢
※防災の壁と公園整備…防災の壁建立委員会（白井堅雄会長）

私たち、あらゆる面で自然と深くかかわり合っています。したがって、自然との触れ合いも少かれ少なかれ誰でもが経験していることだろうと思います。しかし、私はもう一步踏み込んで積極的に自然との触れ合いを趣味にしてしました。

それは、四季折々の野鳥の声を聞き、緑の森の中で生き生きしている彼ら（野生動物を始めた）の写真を撮ることです。その中で私は、この同じ地球の上で彼らと同じ空気を吸って生きているということを自然界の不思議さとして、常に身近に感じじてきました。さて、私たち新津に住んでいる者にとって秋葉

山は、最も身近な自然と触れ合える場所ではないでしょうか。半面、あまり身近であるため、つい見あきて新鮮さを感じないということもあるかもしれません。しかし、私はもう一度散策してみると、けつ

認しました。こんなに身近な狭い秋葉山でさえ、これほど多くの野鳥が観察される。このことを一人でも多くの人に知つてもらいたい。自然の良さを理解してもらえたなら、と思いまして。しかし、私はもう一度同じコースを通じて同じコースを散策してみると、けつ

な行為なのかどうか、その辺を見失つてはならないといふことが、同じ生き物の中で唯一私たちに課せられた使命であることを思いつつ、今回の連載を終わらせていただきたい広報「にいつ」に連載しました。

次回からは、「秋葉山の野生動物」に代わって、「秋葉山の蝶」を紹介します。紹介してくださるのは、秋葉山の蝶を觀察しておられる佐藤良幸さん（本町4）です。日本国内には、現在、約二百七十種類の蝶が生息しており、そのうち約五十種類が、秋葉山にいるそうです。

貴重な蝶の写真とともに、解説文の執筆をお願いしました。約四十回にわたって連載する予定です。

このたび、市民の皆さんから市政への理解を深めていただくため、「施設めぐり」を計画しましたところ、多数の方々から参加申込みがあり、実施予定日すべて定員に達しましたので、お知らせします。なお、参加される方は、見学日、集合時間をお確かめのうえ、お出かけください。

水道展実行委員会（水道展のチラリティ・パーソナル収益金として…7万650円）として、市内の小学校4年生に第5回道展実行委員会…曲子「水道の話シリーズ」985部などに坂原寅男さん（子成場）…ベゴニア500鉢

秋葉山と自然

秋葉二 小林信行

こう親しみを覚えてくる

ところでも、秋葉山も以前と比べると良しにつけ悪しきにつけていきました。私たちにとって憩いの場所として整備されても、他の生き物たちにとっては棲み家を失ってしまう結果になってしまいます。代替可能な

ながら通つてみると、以外に野鳥の種類も多いのです。約八十五種ほど確

かに野鳥や動物を撮影し

たところでも、秋葉山の同じコースを歩きました。好きな野鳥や動物を撮影し

ておられる佐藤良幸さん（本町4）です。日本国内には、現在、約二百七十種類の蝶が生息しており、そのうち約五十種類が、秋葉山にいるそうです。

貴重な蝶の写真とともに、解説文の執筆をお願いしました。約四十回にわたって連載する予定です。

火災・救急データ

◆火災発生件数 19(17)	◆救急車出動件数 444(466)
うち建物火災 8(12)	交通事故 83(77)
焼損棟数 15(27)	主な一般負傷 46(58)
リ災世帯数 8(10)	出動原因 急病 222(219)
6月30日現在 () 内は昭和63年中	
火災のお問い合わせは番号24-5001~5004へ	

お買物、ご用命は市内です

